
Antrag Nr. 24-F-15-0011
FWG/Pro Auto

Betreff:

3 Monate Eröffnung Salzbachtalbrücke - Auswirkungen auf Digi-V
-Antrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 28.02.2024 -

  

Antragstext:

3 Monate nach der Wiedereröffnung der Salzbachtalbrücke stellt sich die Frage, inwieweit 
DIGI V sich daran angepasst hat.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschliessen:
Wir bitten deshalb den Magistrat zu berichten:

1. Ob es seit der Wiedereröffnung der Salzbachtalbrücke Auswirkungen auf DIGI-V 
gegeben hat? Wenn ja, welche?

2. Ob bzw. wann ist mit einer vollumfänglichen Funktionsfähigkeit von DIGI-V zu 
rechnen? Was sind ggf. Hinderungsgründe?

Wiesbaden, 29.02.2024

Christian Hill                   Andreas Ott
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender Fraktionsgeschäftsführer


